
千葉県代協東葛支部 第 1回役員会 議事録 

 

2020年 7月 29日（水） 13時～14時 

※Webにて開催 

 

出席者（敬称略）：横山、小口、池辺、清水、加藤、柴田、江波戸 

 

１．支部長挨拶 

横山：忙しいところお時間いただきありがとうございます。今回はWebにて開催。 

   コロナ禍において予断が許されない状況。Withコロナに対応しなくてはいけない。 

   九州や東北でも豪雨による災害が発生。千葉においてもいつ発生しかねない状況なので準備・対応を進め 

なくてはならない。 

今日は今後の支部の運営等でのご意見をいただきたいと思います。宜しくお願いします。 

 

２．報告事項 

  ①千葉代協第 1回支部長・三役会議 

   ※別途議事録を役員に送付 

  ②千葉県代協第 1回理事会 

   ※別途議事録を役員に送付 

   横山：東関東ブロックセミナー 10月 30日 埼玉代協主管にて開催予定 

      千葉代協事務局職員に西塚さん新たに採用 

      2020年度県代協取組で三冠王（会員増強、コンサルティングコース受講、ぼうさい探検隊） 

      会員増強は支部で３店目標、横のつながりで声掛けをお願いします。 

      会費滞納退会者の再入会についての規定の整備、一般会員名称について、県代協レクリエーション 

見合わせ。 

  ③その他 

   池辺：昨年度の役員会参加者の交通費は後日改めてお渡しします。 

   小口：日本代協アカデミー登録をお願いします。良い内容であるし、受講記録や情報コンテンツなど 

利便性〇 

今年度の千葉代協セミナーは年明け開催を目指し調整中。 

会員増強については１店が入会しており、あと２店です。 

 

３．今後の役員会運営について 

  対面にて行うか？ Webにて行うか？ 

  まずは自身や従業員の健康（感染拡大防止）が第一 

  現状、対面での開催自体は出来る（各種感染防止策実施の条件付き） 

  皆さまの意見を尊重 

加藤：Webも賛成。１０名程度で感染対策すれば対面も OKでは？ 

柴田：感染は気になるが対策の上で。 

江波戸：メリハリが大事。ディスカッションが必要な時には面談が望ましい。 

池辺：面談で開催の場合は会場サイドの意見やルールに従う必要がある。 

小口：会場ルールに沿う。例えば３人掛け机に１人など。その他消毒等の対策も。会場を借りるという手もある。 



清水：リアルとデジタルの融合。使い分けが大事。 

⇒横山：状況を見てだがWebと面談の両方で実施。次回は面談。 

 

４．事業等の開催について 

  ①セミナーの開催  開催するならいつ頃か？ 

  ②暑気払いの開催  開催の可否 

  ③レクリエーションの開催の可否について 

  ④その他 「損害保険の健全かつ公平な募集と保険契約者の利益を守るため損害保険 

代理店の資質を高め、地位の向上を図り、損害保険事業の健全な発展に寄 

与するとともに合わせて地域社会に貢献することを目的」とする活動 

⇒レクリエーション、大人数での暑気払いは難しい。セミナーについては年内は難しいかもしれないが 

Webを交えての方法も模索しても良いのでは。次回の役員会時に案出し（①、④について）、検討。 

 

５．その他 

 

６．次回役員会 ８月１９日 １１時３０分～ 植きん 

  ※各自課題：上記①セミナー案、④の案について考えをまとめる。 


